



MAPATHON MAINZ

Beim Projekt Mapathon Mainz wurde unter der Leitung des ADFC (KV Mainz-Bingen) gemeinsam mit dem Mainzer Radfahrforum und den Bürger:innen von Mainz ein wünschenswertes Radwegenetz erarbeitet. Anschließend wurde das Netz durch Befahrung der Routen von einigen Aktiven genauer analysiert und Problempunkte sowie Verbesserungsvorschläge ausführlich dokumentiert. Alle Hintergründe und Materialien sind auf der Website www.mapathon.adfc-mainz.de zu finden. Diese Karte enthält den aktuellen Stand der Routen, Ziele und Quellen. (Stand: 01.12.2023)



Legende:



(Tropfen)

Quellen (Stadtteile und angrenzende Ortschaften)



(Stecknadel)

Ziele (größere Betriebs- & Ausbildungsstätten, ÖPNV-Knotenpunkte, Bildungseinrichtungen, Freizeiteinrichtungen)



(durchgezogene Linie)

Stadtteil-übergreifende Verbindungen (jeweils in verschiedener Farbe)



(gestrichelte Linie)

Lückenschlüsse (jeweils in den Farben der anliegenden Verbindungen)